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学校再開から１週間。まだまだ青陵生としての生活は慣れ
ないところもありますが，気持ちは確実に前に進んでいるよ
うです。代表者の抱負作文を掲載しますのでご一読下さい。
それぞれに大きな夢を持ち，その実現のために一歩ずつ前進
しようという思いが作文に表れています。一歩ずつでいいの
です。その歩みを止めることなく堅実に進んでいくことを意
識してほしいと思います。一足飛びに夢は叶いません。今，学校生活に対して少し不安に
思っている人は，まず不安に思っている要素に対し，何か一つ取り組んでみましょう。一
つ終わったらまた次の取組に移っていくようにすれば，不安はきっとなくなるはずです。

私は，仙台青陵中等教育学校で将来のための基礎を作りたいと思います。将来の夢と
は医師です。理由は父が医師で幼い頃から見ていたからです。これを実現させるための
土台を中学校で作り上げたいと私は考えています。
前期のうちに基礎を作るには，すべての教科の基礎を理解し，発展もできるようにし

なければいけません。課題もしっかり出し，勉強時間も決めたいです。だから，私は次
のようなことをします。一つ目は「ノートをしっかり取る」ということです。なぜなら，
ノートを取ることで後から復習がしやすくなるからです。二つ目は「習ったものを復習
し，自分で発展させる」ということです。なぜなら，自分で問題を作ったり，発展させ
ることで理解をより深めることができるからです。三つ目は「丸付けはしっかりする」
ということです。丸付けをしっかり行うことで，間違っているところを認識し，正しく
覚えられるからです。
私は，これらの三つを実行し，前期の期間を過ごしたいと思います。そして，後期，

大学につなげ，夢を実現させたいです。また，私は焦ると忘れ物をしたりするので，自
分をよく知り，時間に余裕を持って動くことができるようにしたいです。部活などと並
行して努力を重ねていきたいと思います。

（『前期でしたいこと』 １組 鈴木莞爾さん）

私が青陵中等教育学校で特にがんばりたいことは二つあります。
一つ目はコミュニケーション能力や人と話す力を身につけることです。私は話をする

ことが，あまり得意ではないのですが，将来仕事をする上でも日常生活の中でも必要な
力だと思うので，話し合いの場や授業時間などに積極的に発言をし，話す力を身につけ
ていきたいと思います。
また，オールイングリッシュタイムやことばと論理などの授業にも意欲的に取り組み

幅広い分野で，しっかりとした意見やコミュニケーションがとれるようにしたいです。
二つ目は行動力を身につけることです。普段から私は頭の中で考えているものの，行

動に移すことが苦手です。なので，それを改善するために行事や部活動などの授業以外
の活動にもしっかり取り組み，自ら率先して仕事や役割を見つけ，行動する力をつけて
いきたいです。
また，その他にも青陵で培っていきたい，身につけていきたいと思う力はたくさんあ

ります。なので，この６年間をただ過ごすのではなく，すべてのことに全力を尽くして
しっかりと目標をもって行動していきたいと思います。
また，日々学校に行けること，当たり前のことを当たり前にできることに感謝し，一

日一日を大切に過ごしていきたいです。
（『私の目標』 ２組 小松明音さん）

私は青陵生になって目標が二つできました。一つ目は，自分自身を知ることです。私
はまだ自分の深い部分がわかりません。６年間で自分と向き合い，自分の深いところま
で知りたいです。二つ目は，自立することです。私は小学校までは両親にスケジュール
を管理してもらっていました。私は中学生になったので，少しずつ自分でスケジュール
や自分自身を管理するようにしたいです。そのために，まずは学習予定を決めること，
時間を普段から指揮することを心がけて過ごしたいです。そして，自分の体調もしっか
りと管理したいです。
私の夢は，まだはっきりしていませんが，国際公務員，建築士です。得意な英語や，

好きな工作を生かすことができるような仕事をしたいと今は考えています。自分の夢を



広げるために，努力したいこと，頑張りたいことがあります。一つ目は毎日の積み重ね
です。英語の力を伸ばすために毎日英語にふれることを心がけています。毎日の予習，
復習をしっかりとして，自分の弱いところを見つけたら一つずつ消していくということ
の積み重ねを大切にしたいです。二つ目はあいさつです。あいさつはこれからずっとし
ていくことで，一日を気持ちよく過ごしていけると思うので，あいさつを進んでしたい
です。三つ目は思いやりの気持ちです。私は慣れない環境だと自分のことでいっぱいい
っぱいになってしまい，周りのことが見えなくなるときがあります。これから他の人に
気を配り，周りを見て行動できるように頑張りたいです。また，私は相手に気をつかっ
て自分の意見が言えないことがあります。自分の意見も言えるようになるように頑張り
ます。
青陵生としての自覚を持ち，自分の夢のために，一日一日を大切にして６年間を過ご

したいです。
（『青陵生になって』 ４組 佐藤樹希さん）

本来であれば，入学式の翌日，翌々日くらいの日程で，例年「対面式」という行事が行
われていました。式では，全学年が一堂に会し，学校生活や生徒会活動，部活動小会が行
われます。今年度は新型コロナウイルスの影響で中止となりましたが，式中の１年生代表
の言葉を準備してくれていた，３組の志村佳音さんのあいさつを掲載したいと思います。

今日は，このようなすばらしい会を開いていただきありがとうございます。この会
を通して，入学できたことや，これから先輩方とともに学校生活を送れることへの喜
びがより大きくなりました。
少し緊張しながら参加したオープンスクールで，先輩方が優しく迎えて下さったこ

と。体験授業の前，先輩が学校生活について話して下さったこと。部活見学の際，先
輩が詳しく説明して下さったこと。このような体験を通して，私は先輩方のようにな
りたいと強く思い，仙台青陵中等教育学校を志望しました。
無事，入学することができ，私たちは晴れてこの学校の一員となりました。これか

ら，部活動や学校行事を通して，先輩たちから青陵生としての姿を学び，その姿に近
づくため，一生懸命努力していきます。そして，来年は新しく入ってっくる後輩たち
に１年間学んできたことを示せるようになりたいです。
今，世界では新型コロナウイルス感染拡大を食い止めようと，たくさんの国や人々

が協力し合い，頑張っています。私たち新入生１４０名も，これから困難があっても
協力し合って乗り越え，心身ともに成長できるように頑張ります。
まだまだわからないこともたくさんありますが，青陵生の名に恥じないよう全力を

尽くします。これからどうぞよろしくお願いします。
令和２年 新入生代表 志村佳音

※部活動については，現在先輩方が「部活動紹介」のプリントを作成してくれています。
中間考査後，部活が再開され，部活動見学を経て７／３（金）までに部登録を行います。

例年４月に実施している『仙台市標準学力検査』および『仙台市生活・学習状況調査』
ですが，先日のおたよりでもご連絡しましたとおり，今年度に関しては『仙台市生活・学
習状況調査』のみの実施となりました。１学年の実施日は，６月３０日（火）の７校時目
に行いますのでお知らせいたします。

新学期が本格スタートし，お子様も授業に意欲的に取り組み，笑
顔も多く見られるようになって参りました。また，保護者の皆様に
は，コロナウイルス感染予防の対策に，ご協力とご理解をいただき
まして感謝申し上げます。
コロナウイルス感染予防の対策として，生徒一人一人にフェイスシールドを購入するこ

とといたしました。話し合い活動やペア学習などの授業形態では，フェイスシールドを使
用して授業を行っていきたいと考えております。フェイスシールドの値段は，一人あたり
約７０円です。購入につきましては，学年費の学級活動費から支出したいと考えておりま
す。何卒，ご理解とご協力をお願いいたします。


